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Procès-verbal - Conseil d’établissement de l’école 

Madeleine-Brousseau tenu le lundi 30 novembre 

2020 à 18 h 30 via Teams 

Amélie Paré, présidente, Sylvie Correia, représentante au Comité de parents, Élizabeth Théoret, 

parent, Alain Boissé, substitut au Comité de parents, Samuel Busque, parent, Annik Paradis, 

enseignante, Chantal Beauclair, enseignante, Josée Monfils, enseignante, Julie Roy, technicienne au 

service de garde, Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Était également présente : Karine Bédard, directrice adjointe  

 

1. Mot de bienvenue  

Amélie Paré, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 30. Elle souhaite la bienvenue aux membres. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté sur proposition de Sylvie Correia. 

CÉ-11-2020 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 19 octobre 2020 

Une correction devra être apportée au nom de Sylvie Correia, il n’y a pas d’accent sur le « e ». 

Le procès-verbal corrigé est adopté sur proposition de Julie Roy. 

CÉ-12-2020 

4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 
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5. Parole à la représentante du Comité de parents  

Madame Correia, représentante au Comité de parents, présente les sujets abordés lors des 2 

dernières séances de ce comité : 

• Présentation de 3 projets pédagogiques particuliers pour l’école secondaire de Chambly; 

• Consultation pour les calendriers scolaires à la formation des jeunes et à la formation professionnelle 

pour l’année scolaire 2021-2022; 

• Mesures octroyées pour douance dans certaines écoles; 

• Offre de services pour les élèves HDAA. 

Une période de questions s’ensuit. 

6. Parole à la présidente 

Madame Paré interroge la direction sur l’enseignement à distance qui devra être fourni lors des 

journées du 17-18-21 et 22 décembre. Y aura-t-il du prêt de matériel informatique ? 

Monsieur Lemieux abordera ce sujet au point « Parole à la direction ». 

7. Parole à la technicienne du service de garde 

Julie Roy, technicienne du service de garde dresse un portrait de la situation dans le contexte de la 

Covid. 

• Le quotidien s’organise assez bien même si ce n’est pas facile. Remerciement aux éducatrices. 

• Les services de garde d’urgence seront implantés dans chacune des écoles du CSSP. Les détails et la 

liste des services essentiels sont à venir. 

8. Parole au directeur informations 

Service de garde  

▪ La gestion des bulles se fait bien, les éducatrices font du bon travail, félicitations aux éducatrices! 

▪ Les services de garde d’urgence seront ouverts dans toutes les écoles, clientèle à venir. La liste 

des emplois essentiels sera diffusée dans les prochains jours. Tout comme au printemps dernier, 
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les inscriptions se feront en ligne. Il y aura une rotation du personnel du service de garde pour 

une plus grande équité entre les employés. 

Campagne de financement 

▪ L’école a amassé la somme de 10,000.00$ grâce à la vente des coffrets de fromage. La remise 

des coffrets de fromage se fera le vendredi 11 décembre. 

Journées pédagogiques 

▪ 2 journées ont été ajoutées au calendrier scolaire soit les 14 décembre et 6 janvier, la troisième 

est à venir. Ces journées seront gratuites pour les parents. 

Les enseignants planifieront le 14 décembre les journées d’école à la maison pour les 17-18-21 

et 22 décembre. 

17-18-21-22 décembre 

• Les enseignants titulaires et les enseignants spécialistes devront fournir du travail aux élèves 

pour ces 4 jours. 

• Les titulaires devront prendre contact avec les élèves à raison de 15 minutes à chaque jour. Ils 

réaliseront une série de rencontre de sous-groupe d’environ 4 à 6 élèves sur une plage horaire 

déterminée et qui sera communiquée aux parents. 

Un horaire sera constitué afin que l’enseignement pour chaque niveau ne chevauche pas avec 

un autre niveau. 

• Lors des rencontres de parents tenues sur Teams, tous les parents avaient accès à du réseau 

internet. Considérant l’horaire de soutien pédagogique en tenant compte de la fratrie il n’y aura 

pas de prêt massif d’ordinateur. 

Récréations extérieures 

• Un nouvel horaire a été mis en place afin de permettre aux élèves de bénéficier de 2 récréations 

extérieures. Les élèves sont ainsi plus disponibles aux apprentissages. La programmation des 

cloches reste à ajuster. 
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Photos scolaires 

• Une cinquantaine d’élèves se sont prévalus de la reprise de la photo scolaire du 11 novembre 

(élèves absents et élèves dont les parents étaient insatisfaits de la première photo). 

• Beaucoup d’insatisfaction comparé à l’année dernière. Pourtant nous avons fait affaire avec le 

même fournisseur. 

Points de madame Bédard  

- Parlement au primaire : Le parlement a été constitué, avec un nombre de membres réduits. Le 

premier ministre est Lukas Bédard. 

- Plan d’intervention : Les rencontres pour les élèves de 6e année se déroulent actuellement afin 

de préparer les outils technologiques pour les élèves qui s’en iront au secondaire. 

- TES : Le TES animent des ateliers d’improvisation pour contrer la violence et l’intimidation 

auprès des élèves du 3e cycle. 

- Orthopédagogie : Le service d’orthopédagogie est organisé en respectant les bulles classe.  

9. Règles de régie interne (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. 

Sur proposition de Alain Boissé, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-13-2020 

10. Analyse du Projet éducatif (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Monsieur Lemieux fait lecture du document avec les membres.  

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-14-2020 
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11. Fréquentations journées pédagogiques – Service de garde (approbation) 

Julie Roy, technicienne du service de garde présente ce dossier. Le Ministre ayant ajouté 3 journées 

pédagogiques au calendrier scolaire, journées qui ne seront pas facturées aux parents et dont les 

salaires seront payés par l’école, il est proposé de réduire l’horaire de 8 h à 17 h au lieu de 6 h 45 à 

18 h. 

Sur proposition de Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-15-2020 

12. Marché de Noël (approbation) 

Julie Roy, technicienne du service de garde présente ce dossier. Il y aura tenu d’un marché de Noël 

réduit cette année, 3 ou 4 tables dans le débarcadère du service de garde. Le marché de Noël se 

déroulera de 15 h 45 à 17 h 30, avec masque et distanciation sociale.  

Sur proposition d’Élizabeth Théoret, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-16-2020 

 

13. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19 h 40. 

Il est proposé par madame Chantal Beauclair de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité.  

CE-17-2020 

Amélie Paré, présidente     Éric Lemieux, directeur 

 


